

**Résumé :**

Le présent travail porte sur la performance des interféromètres stellaires annulant en fonction de leurs cartes d'extinction projeté sur le ciel. En particulier, il est démontré que les designs des sous-systèmes de filtrage et déphaseur achromatique (APS), à la fois nécessaires pour réaliser la détection et la caractérisation planétaire, peuvent sensiblement affecter les cartes annulantes produites par un simple interféromètre de Bracewell. Des Relations analytiques impliquant des produits de corrélation croisée sont fournies et les simulations numériques sont réalisées, démontrant des différences marquées dans l'aspect des cartes d'extinction et les valeurs de contraste des franges atteintes